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京都パレスワイズメンズクラブ会長
谷口 龍一
「本質を探究しよう」
「ともに成長しよう」

京都部部長〔DG〕
山下 大輔 (京都トップス)
「あなたが主役!!!」
   "It’s up to you!"

「ワイズライフのお祭り騒ぎ」

「より良い世界のために、共に」
    "Together for a Better World"

「立ち上がろう、そして輝こう」
    "Arise and Shine"

国際会長〔ＩＰ〕
A.Shanavaskhan (インド)

「大きなインパクトを起こそう」
    "Make a Great Impact"

「大胆に、
　　　信念をもって奉仕しよう」
    "Be Bold and Serve by Faith"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
Joan Wong （香港）

「つなげよう地域と世界、
　　　　　　　　YMCAと共に」
    "Connecting Lical to the 
　　　　　World with YMCA"

「楽しもうフェローシップを
　　　　　　　　ポジティブに」
    "Enjoy positively our
　　　　　　　　   fellowship"

西日本区理事〔RD〕
鵜丹谷 剛 （神戸）
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京都パレスクラブ  54期会長　谷口 龍一
　会長を務めてきたこの一年、残すところあと一か月となりました。「本質を探
究しよう」という主題を掲げ、どこまで達成できるか不安もありましたが、三役、
委員長をはじめ、メンバーの皆さんの多大な協力と熱意のおかげで、クラブ全
体が充実したと自負しています。
　特に印象深いのは、各委員会がこの「本質を探究しよう」というテーマを、
単なるスローガンにとどめることなく、自らの活動の根幹に据えてくれたこと
です。例会や各事業の企画・実施においても、ただ形式的に進めるのではなく、「な
ぜこの活動をするのか」「この活動の本当の意味は何か」という問いを常に意識
しながら取り組んでくれました。そのため、一つひとつの事業が、深い学びや
新しい気づきをもたらすものになったと思います。
　また、活動の中で交わされる議論も、表面的な意見交換にとどまらず、その
背景にある価値観や考え方を共有し合う場となりました。こうしたやり取りを
通して、メンバー同士の信頼や絆がより強固になり、クラブとしての一体感が
高まったことを、強く感じています。　皆さんの前向きな姿勢と粘り強い取り
組みのおかげで、このクラブの可能性はますます広がったと感じています。
　残り一か月には、西日本区大会や引継例会といった大きな事業が控えていま
す。これまで培ってきた「本質を探究しよう」という姿勢を、最後まで持ち続
けながら、これらの事業にも全力で臨みたいと思います。特に、西日本区大会
ではクラブ外の多くの仲間とも交流できる貴重な機会ですし、引継例会では次
年度へとバトンを渡す大切な場です。どちらも、クラブのこれからをさらに飛
躍させる重要な節目になるでしょう。今から心から楽しみです。
　改めて、ここまで支えてくださったメンバーの皆さんに、心から感謝申し上
げます。これからも互いに学び合い、刺激し合いながら、一層実りあるクラブ
活動を続けていきましょう。パレスに入会して本当に良かったです。一年間本
当にありがとうございました。
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例 会 出 席 ニコニコ / ファンド
ニコニコ5月第一例会
ニコニコ5月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド5月

累計

2,000円
20,000円
214,500円
129,579円
1,942,668円
2,382円
30,336円

72名
1名
2名
5名
2名
59名
85%

5月第一例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

5月第二例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  50名
  1名
  0名
  5名
  15名
  0名

  48名
  0名
  0名
 3名
  0名
2名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数
月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

54 期を振り返って

聞くのに早く、話すのに遅く、また怒るのに遅いようにしなさい。
人の怒りは神の義を実現しないからです。

RBM (Roll Back Malaria)
ヤコブの手紙1章19節～20節



5月  第 一 例 会

5月  第 二 例 会

05-14  wed.第1277回 豊福 火水成

05-28  wed.第1278回 Hyssop

ホテルオークラ京都

小森 由子

　5月第二例会は新緑例会です。 会場であるHyssopグッドネーチャーホテルに総勢73名のワイズメンが集合し
ました。谷口会長の開会点鐘後に、大野ワイズよりゲストであるラオス大学のDewxanourathSENEDUANGDETH
学長とSomkit BOURLIDAM学部長の紹介がありました。 学長の英語での挨拶で、ラオスでのホテル学校へのパ
レスクラブの貢献に対する感謝の意が表されました。  また、東京YMCA国際ホテル学校学長の小畑貴裕様、チェ
ンマイクラブの西村隆夫ワイズも挨拶されました。  会長挨拶では、台湾でのIBC50周年例会の報告で、IBCナイト
での旗の披露がなされました。  続いて、今期15人目の新入会員の山村允人ワイズの入会式です。 パレスクラブは
2期連続10名以上の新入会員となり、ますます盛り上がっていくことでしょう。  立会人である西日本区EMC事
業主任の清水真一ワイズは、パレスクラブでの今期7回目の立ち会いでもありました。  新納次期会長の乾杯で、お
酒のある美味しい食事に時間もあっという間に過ぎていきました。  最後に、アトラクションでは、オリーブオイ
ルや様々なカレー・カステラなどが当たる抽選会が開催されました。  ドライバー委員会はじめ各位、今期も楽し
い例会をありがとうございました！

　新緑の季節となった5月14日、5月第一例会はゲスト3名とゲストスピーカー 2名を迎え、谷口会長の開会宣
言のもと開催されました。途中、江本将史ワイズへの慶弔金贈呈があり、江本将史ワイズのお元気な姿が伺え
ました。ご回復されて何よりです。本日は京都市児童相談所から永原拓郎様、和敬学園から内田智久様がそれ
ぞれゲストスピーカーとして参加され『京都市における里親制度の現状』と『和敬学園の現状』についてご講
演いただきました。水原拓郎様には、里親制度にも様々な種類があることや、里親自体の数が不足していること、
その他京都市の現状等についてお話しをいただきました。内田智久様には和敬学園に在籍する子供たちがどの
ような日常生活を送っているのか、子供たちとの関わりに何が重要なのかについてお教えいただきました。また、
水原拓郎様のお話しで、児童相談所と和敬学園の様な児童養護施設等との連携、里親制度とのかかわりについ
てもご説明をいただいたため、普段かかわりのある和敬学園の生徒達のことがより具体的に伝わって参りまし
た。本日は里親制度を周知していくことの必要性や普段関わりのある和敬学園について学ぶことができ、非常
に有意義な例会となりました。



05-16  fri.-18  sun.   台湾 古川 安雄

　IBC台中エバーグリーンクラブ50周年記念式典に参加しました。エバーグリーンと一層の親睦交流を図り来
年のパレスクラブ55周年記念例会に多数参加頂くことは勿論、エバーグリーンとパレス共通のIBCクラブであ
りながらもパレスと久しく疎遠になっている、韓国仁川濟物浦（チェムルポ）の皆さんとの親睦交流を図り、パ
レス55周年記念例会にも多数ご参加頂き、来年のチェムルポの60周年記念例会へパレスが多数参加して、もう
二度と途切れることの無い互いの交流繁栄の絆を深めることが最大の目的でした。桃園国際空港で熱烈歓迎のお
出迎えをして頂き、台中へ向かいました。その日のIBCナイトでは、エバーグリーン、チェムルポ、大阪西クラブ、
パレスで名刺交換やプレゼント交換など行い、メネットさん、コメットさん交えて盛大に盛上り友情を再確認し
ました。2日目エクスカーションは付近の観光を楽しみ、ランチは食べきれない量のおもてなしでした。50周年
記念式典では台湾各地からワイズメンズが集り全クラブの各代表が挨拶をされていました。谷口会長も頼もしく、
堂々と挨拶されました。台中エバーグリーンのメネット、メンバーの皆さんや仁川チェムルポの皆さんとパレス
55周年記念例会で再会することをお約束し、名残惜しく式典は終了しました。今回も、エバーグリーン皆さん
の歓待に心の底からの友情を体感しました。

台中エバーグリーンクラブ 50周年記念式典訪問

岡本 就介新人メンバー紹介
　5月に入会させていただいた岡本就介です。パレスクラブのひ孫にあたるトゥービー
クラブのチャーターメンバーとしてワイズ活動に励んでいましたが、4年前に退会して
いました。このたび尊敬する大野嘉宏ワイズから声を掛けていただき、パレスのメンバー
として再びワイズメンの末席に加えさせていただく事となりました。旧知の方々と、そ
して初めての方々とクラブで一緒に活動できることに緊張しつつも喜びを感じていま
す。仕事は上京区で西陣織のメーカーを営んでおり、プライベートでも和服を好みます。
今年で62歳になりますが、西陣の業界的にはまだまだ若手の年齢です。クラブでも「若手」
の心で頑張ってまいります。どうぞよろしくお願いします。

宮脇 和樹新人メンバー紹介
　初めまして。今季からパレスに入会させていただきました。宮脇和樹と申します。
　長岡京市に事務所を構えておりまして事業内容は空調工事、電気工事の施工及び空調
機器の販売が主な事業内容になります。この度、他の会合仲間でもあり友人の高木ワイ
ズにご紹介いただきパレスクラブに入会させていただきました。クラブでの出会いや活
動を通して皆様との交流させていただき自分自身成長出来るようにしたいなと思いま
す。まだまだわからない事ばかりですが、皆様よろしくお願いいまします。



子どもサマープログラム

YMCA NEWS 062025

京都パレスワイズメンズクラブ
第54期　広報事業委員会

委員長  杉本 光一　副委員長 服部 洋典
委　員  尾崎 明子　小森 由子　高岡 昇　豊福 火水成　安原 弘治　山田 史織

今後の予定
06 - 01 Sun.
06 - 14 Sat.

06 - 18 Wed.
06 - 25 Wed.
06 - 26 Thu.
06 - 28 Sat.

5月役員会議事録

June
6

4  杉本 光一
 8  大橋 芳夫
12  木下 尭大

1  神田 行宏·美弥
 4  橋本 尚史·梨佑
7 山本 好一·節子

1 1  谷口 龍一·恵子
1 1  服部 洋典·淳美
1 2  泉 慎平·夕紀

15  豊福火水成·明日香
 18  岡本 就介·敦子
18  西村 京子·正慈
26 奥田 雅哉·愛菜

Happy Birthday! Happy Anniversary

私 の 宝 物
　皆さまこんにちは。今期２月に入会させて頂きました、熊野りんと申します。今
回『私の宝物』をご紹介させて頂きます。
　私は、子供が４人おりますが、息子達が幼少期から、彼らには沢山の手紙や手作
り品を貰いました。手紙の内容は【いつもありがとう】や【美味しいご飯作ってく
れてありがとう】など、ごく素朴な内容ですが、どれも、幼いながら一生懸命に作
成し想いが伝わるものであり、私にとっては、世界でたった一通の、唯一無二の愛
しい『宝物』です。長男はもう高校生ですが、将来、この様な手紙を一緒に見ながら、
クスッと笑える日がくる様に、健康に元気に、生涯現役で！！努めてまいりたいです。

 YYYフォーラム
西日本区大会
(6月第一例会振替)
新人研鑽会
6月第二例会(引継例会)
京都部部長主催チャリティゴルフ
55期キックオフ研修会

第１号議案　 4 月メール役員会承認事項の件【承認】
第２号議案　 第 18 回京都ＹＭＣＡインターナショナルチャリティラン協賛の件【承認】
第３号議案　 熱海クラブ４月第一例会二次会延長費用拠出の件【承認】
第４号議案　 ネクタイ、スカーフファンドの件【承認】
第５号議案　 ラオスプロジェクトへの 54期資金拠出の件【承認】
第６号議案　 委員会配属の件【承認】
第７号議案　 慶弔金拠出の件【承認】

熊野 りん

17 谷口 龍一
19 小林 千春
19 橋本 尚史

夏休みは、お子様にダイナミックな成長の機会と環境を与える絶好
のチャンスです。ＹＭＣＡでは子ども達のためのキャンプとスイミン
グ・体操のサマープログラムを実施します。ぜひ、ご参加ください。

2025

受
付
開
始
日
程

京都YMCAウエルネスセンター
　　wellness@kyotoymca.org

　　

6月3日［火］13時～10日［火］12時

6月10日［火］13時～

メンバー優先受付

一般申込受付

※ワイズメンズクラブメンバーご家族も対象です

お 問 合 せ

 

Column

https://wellness.kyotoymca.or.jp/wellness/summer2025/ URLまたは二次元コードを読み取ってご覧ください。

YMCAインターナショナルチャリティーラン 05-11  sun. 嵐山東公園 安田 光一

　週間天気で怪しい予報が、当日は快晴で気温も暑くもなく心地いい中で行われた、第18回
京都YMCAインターナショナルチャリティーラン2025。YMCAが、障がいのある子供達のた
めのプログラムを支援する為のイベントで、ランナーとして参加したり協賛することで支援
が出来る素晴らしいイベントです。子供から大人まで参加できるプログラムで、幅広い年齢
の方々が参加されていました。佛教大学のブラスバンドの素晴らしい演奏もあり盛り上がっ
ていました。
　ワイズメンも結構沢山来られ、コスチュームを着た方や、応援や、ランナー参加もされて
いましたが、以前はもっと大きなイベントだったと聞きました。私も年齢別400ｍリレーに参
加し、何十年か振りで400ｍを娘の並走も含め２周も真面目に走ってしまいました。筋肉痛が、
明日来るのか、明後日来るのか楽しみにしています。


